
令和 5年度 松江圏域働きざかりの健康づくり研修会参加アンケート結果について 

 

☆アンケートの回答にご協力いただいた方は４３人（回答率 95.6%）でした。 

●参加された方の職種と事業所の規模について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●今回の研修会を受講していかがでしたか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●今回の研修内容は今後の実務に役立ちそうですか 
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●今後の研修でどのような内容について知りたいですか（複数回答） 

 

 

●今回の研修に参加されたきっかけはなんでしょうか（複数回答） 

 

 

●感想や要望について（感想の一部を掲載しています） 

 

◆松本先生の話がとても理解しやすかったので、健康診断の大切さや健診後の対応 

 の重要性がわかったので、今後の健康づくりにいかしたい。 

◆健診後の対応が大切だということがよくわかった。従業員が元気で働けるように 

健康づくりに取組んでいきたい。 

◆従業員に食生活の見直しや改善の意識を持ってもらうことが難しいと思っていた 

が、今日の松本先生の話を聞いて、会社での健康づくりの重要性を改めて理解で 

きた。 

◆松本先生の病気ごとの説明がとてもわかりやすかった。今日の資料を回覧、社内 

イントラネットに掲示して活用したい。 
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